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Beschlussempfehlung 

an die Stadtverordnetenversammlung 

 

 

 

Kostengünstige Renaturierung des Dönchebachs im Bereich Blütenweg 

Bürgereingabe nach § 20a der GO der Stadtverordnetenversammlung 

- 101.17.1587 - 

 

Berichterstatter/-in: Stadtverordneter Zeidler 

 

Antrag 

 

Die Stadtverordnetenversammlung wird gebeten, folgenden Beschluss zu fassen: 

 

Der Dönchebach wird im Bereich der Wassertretstelle Blütenweg in 

Kassel-Brasselsberg spätestens bis zum 20. Dezember 2015 renaturiert: 

 

1. Die ungenehmigten Betoneinbauten und Verrohrungen werden beseitigt, ein 

naturnahes Bachbett und naturnahe Böschungen werden wiederhergestellt. 

 

2. Dabei wird das Bauwerk von Sprengmeistern des Technischen Hilfswerks 

oder der Katastrophenschutzbehörden gesprengt. Diese Aktion wird in der 

Presse angekündigt. Die Freiwillige Feuerwehr Nordshausen-Brasselsberg 

sperrt die Sprengstelle ab und sorgt für die Verpflegung interessierter 

Zuschauerinnen und Zuschauer. 

 

3. Das gesprengte Material wird so im Bach angeordnet, dass der überwiegende 

Teil des Wassers im Dönchebach verbleibt und in Richtung Naturschutzgebiet 

Dönche fließen kann. 

 

Zum Abstimmungsverhalten stellt Stadtverordneter Blutte, Fraktion B90/Grüne, 

fest, dass dem Anliegen der Eingabesteller durch die von der Verwaltung 

vorgesehen Maßnahmen im Wesentlichen Rechnung getragen wird. Dem stimmt 

die Mehrheit der Ausschussmitglieder zu.  

 

Der Eingabeausschuss fasst bei 

Zustimmung: Kasseler Linke 

Ablehnung: SPD, B90/Grüne, CDU, FDP 

Enthaltung: -- 

Abwesend: Demokratie erneuern/Freie Wähler  

den  
 

 

 



 

Beschluss der 11. Sitzung des Eingabeausschusses vom 13. Oktober 2015 

 

2 von 2 Beschluss 
 

Der Stadtverordnetenversammlung wird empfohlen, folgenden Beschluss zu 

fassen: 

 

Die Bürgereingabe betr. Kostengünstige Renaturierung des Dönchebachs im 

Bereich Blütenweg, 101.17.1587, wird abgelehnt. 

 

 

 

 

 

Dr. Günther Schnell Cenk Yildiz 

Vorsitzender  Schriftführer 




